

EN AVANT MAUREPAS

Maurepas, ville en déclin ? ...

Depuis des mois, nous alertons sur l'appétit de bétonnage du maire sans se soucier des services à la population. Avec une esthétique et des abords peu travaillés.

Maintenant, les entreprises quittent Maurepas avec le départ annoncé de HACHETTE de PARIWEST pour la région de DREUX plus attractive (!!..) sans réaction du maire. Certes, ni les finances de la commune ni celles de Pariwest ne seront amputées mais les emplois sur site seront supprimés. Il reste à trouver un remplaçant...

Justement, on constate un désintérêt de la municipalité pour Pariwest. Le temps n'est-il pas venu d'améliorer le cadre sachant que les circulations douces y existent, que le stationnement y a été réorganisé il y une dizaine d'années et que les arbres fruitiers y ont été plantés bien avant... Cette zone d'activités doit être encore plus accueillante. Ce n'est pas en fermant le restaurant SEMAU que le maire y contribue... Et l'arrivée des nouveaux immeubles de logements décidée par M. GARESTIER n'a été accompagnée d'aucun effort réel sur l'environnement et les services à la population.

Une politique pour les jeunes absente. Une animation de la commune éteinte. Un nouveau marché prévu avec des étals permanents utilisés seulement deux jours par semaine et fermé les autres jours alors qu'on aurait pu libérer un espace ouvert avec d'autres activités. C'est le style : on ferme tout, on réglemente à l'excès pour un résultat insuffisant, des photos plutôt que des solutions...

Avec nous pour une vie meilleure.

www.en-avant-maurepas.fr